



Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Abstimmung vom 13. Februar 2022; kantonale Vorlagen; Validierung

P211525

1. Der Regierungsrat validiert das Ergebnis der kantonalen Volksabstimmung vom 13. Februar 2022 wie folgt:
 - Die kantonale Volksinitiative «Grundrechte für Primaten» ist **mit 12'895 Ja-Stimmen zu 38'150 Nein-Stimmen** abgelehnt.
2. Dies ist gemäss § 25 Abs. 2 Wahlgesetz vom 21. April 1994 zu publizieren.

Begründung

Das Ergebnis der kantonalen Volksabstimmung vom 13. Februar 2022 wurde im Kantonsblatt vom 16. Februar 2022 publiziert. Die Beschwerdefrist ist unbenutzt abgelaufen, weshalb der Regierungsrat das Ergebnis verbindlich feststellt.

